

2月 グループホーム 沼田公園前

3月

桜通信
2024年3月発行

公園前の福寿草が咲き、桃の花の蕾も可愛らしく色づいて、春らしい陽気になった来ました。春ももうすぐです！公園など、皆様でお散歩に行くのが待ち遠しい職員一同です(*^-^*)ノ



公園前の日常

ドライブで皆様と子持村のロウバイを見に行ってきました。黄色い花が鮮やかに咲き、「綺麗に咲いてるね〜！」と花を眺められました。

2月3日の節分では合同で豆まきを開催！大きな鬼に向かって、豆をバシバシ!!皆様力強く豆をまかれて鬼退治！

☆避難訓練☆

火災発生を想定し、通報→避難誘導→安否確認を実際に行いました。利用者様も真剣にご参加してくださいました。





公園前の日常

3月はひな祭りイベントが色々行われており、老神や、たくみの里で開催されているひな人形飾りを見に行ってきました。皆様もひな人形の数にびっくりされていた様子でしたが、一面に広がるお雛様に、手を合わせながら見学される方もいらっしゃいました。。。(-ω-)人

お出かけ以外では、季節に合わせて工作作りに取り組んでいます！今回は、春。梅の花やフキノトウ。ひな祭りの作品では、見えにくいですが、グループホームの入所者様のお顔になっています(*^^*)ノ皆様とても丁寧に作ってくださるので、職員も毎回完成を楽しみにしています☆他にも、足のリハビリや、機械を使ってのマッサージ。お料理レクリエーションをして、生活の質向上に努めています！